
Protokoll

über die ordentliche Mitgliederversammlung

des Vereins Bayreuth Bats e.V.

mit Vorstandswahl

am 8.Juni 2023 um um 16 Uhr im Versammlungslokal  Zentrum�,
Äußere Badstr. 7 A in Bayreuth

Versammlungsleiter: Josef Will

Protokollführer: René Dunker

zu Top 1:

Die Vorsitzende des Vorstands, Frau Sibylle Hammon, eröffnete die Mitgliederver-
sammlung um 16.06 Uhr.

zu Top 2:

Nach Begrüßung der Erschienenen stellte sie fest, dass die Versammlung satzungsmä-
ßig einberufen und beschlussfähig ist.
Es waren 36 von 248 Mitglieder erschienen.
Sie gab die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagesordnung wie folgt bekannt:

1. Begrüßung durch die Vorsitzende des Vorstands
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Be-
    schlussfähigkeit der Mitgliederversammlung
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Wahl des Versammlungsleiters
5. Wahl des Protokollführers
6. Bericht des Vorstands
7. Bericht des Finanzvorstands/Kassenprüfer
8. Entlastung des Vorstands
9. Neuwahlen des Vorstands
10. Neuwahlen der Kassenprüfer
11. Anträge
12. Sonstiges
13. Ausblick
14. Schlusswort

Die Vorsitzende plädierte auf Akklamation durch Handheben bei allen Abstimmungen,
was von der Versammlung einstimmig angenommen wurde.
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zu Top 3:

Gegen die vorgeschlagene Tagesordung erhob sich kein Widerspruch,
einstimmige Akklamation durch Handheben

zu Top 4:

Auf Vorschlag der Vorsitzenden wurde Herr Josef Will zum Versammlungsleiter einstimmig mit
einer Enthaltung durch Akklamation bestimmt.

zu Top 5:

Auf Vorschlag der Vorsitzenden wurde Herr René Dunker zum Protokollführer
einstimmig bestimmt.

zu Top 6:

Die Vorsitzende berichtete über die Aktivitäten des Vereins des zurückliegenden Jahres, u.a.
über die Weihnachtsfeier in der Gaststätte Sudpfanne,
über die Auswärtsfahrten und die Geldspenden durch den Sockenverkauf über die Firma Viven-
to an die Kinderklinik und durch den Kuchenverkauf an die Jugendabteilung des BBC Bayreuth.

zu Top 7:

Der Finanzvorstand Tobias Baldini stellte seinen Bericht über die Finanzen des Vereins vor. Er
listete die Einnahmen der Jahre 2021 bis Mai 2023 auf. Hier wurde ein Rückgang festgestellt,
der auf v.a. auf einen Schwund der Mitglieder zurückzuführen sei. Er bedankte sich für die Ar-
beit der Kassenprüfer Norbert Gebhardt und Josef Will, die die Belege im Berichtsjahr geprüft
und für richtig gefunden haben.

zu Top 8:

Die Mitglieder wurden durch den Versammlungsleiter auf seinen Antrag zur Entlastung
des gesamten Vorstands samt der beiden Kassenprüfer aufgerufen. Einstimmig, bei 4
Enthaltungen wurde die Entlastung der gesamten Vorstandsschaft per Handheben
durch die Mitglieder erteilt.

zu Top 9:

Der Versammlungsleiter geht zur Neuwahl des gesamten Vorstands über. Dazu schlägt
er Herrn Jürgen Schwarz zum Wahlleiter vor, der einstimmig die Wahl übernimmt. Es
wurde vereinbart, dass mit der Wahl der beiden Kassenprüfer begonnen werden soll.
(Top 10 )

Wahl der Kassenprüfer:

Der Wahlleiter schlägt die bisherigen beiden Kassenprüfer Norbert Gebhardt und Josef
Will vor, die beide von der Versammlung einstimmig bei einer Enthaltung wiederge-
wählt wurden. Herr Norbert Gebhardt war selbst nicht anwesend,
hatte dem Vorstand seine Bereitschaft zur Wiederwahl schriftlich gegeben.
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Wahl des Finanzvorstands:

Von der Vorsitzenden kam der Vorschlag, Herrn Tobias Baldini wieder zum Finanzvor-
stand zu wählen. Bei einer Enthaltung wurde er von der Versammlung einstimmig
durch Handheben wiedergewählt.

Wahl des 2.Vorstands:

Vom Mitglied Martina Will kam der Vorschlag, Frau Nadja Kratzer wieder zur 2. Vorsit-
zenden zu wählen. Bei einer Enthaltung wurde sie von der Versammlung einstimmig
durch Handheben wiedergewählt.

Wahl des 1.Vorstands:

Mitglied Adèle Kratzer schlägt für die Stelle des 1. Vorstands das Mitglied Florian Wag-
ner vor, da die bisherige Vorsitzende beabsichtigt, ihr Amt in der Vorstandsschaft auf-
zugeben.
Adéle Kratzer begründet in ihrem Plädoyer ihren Einsatz für Florian Wagner als neuen
Kandidaten zum 1.Vorsitzenden.
Florian Wagner stellt sich vor. Er ist Student eines Lehramts in Bayreuth, kommt aus
NRW und lebt schon seit 2 Jahren in Bayreuth, wo er seine Liebe zum Basketballverein
�medi Bayreuth� gefunden hat, seitdem alle Spiele verfolgt und sogar als Maskottchen
�Ritschie� aufgetreten ist.
Bei einer Enthaltung wurde er von der Versammlung einstimmig durch Handheben ge-
wählt.
Bei allen Wahlen haben alle Kandidaten ihr Amt angenommen.

zu Top 11:

Mitglieder Nadja Kratzer und Martina Will stellen den Antrag, Eddie Hübner als Ehren-
mitglied des Vereins aufzunehmen, vorbehaltlich seines Einverständnis, das noch ein-
zuholen ist. Antrag von allen Mitgliedern einstimmig angenommen.

Familie Hempfling stellt den Antrag auf eine Satzungsänderung, der den Prozentsatz
zur Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung zum Inhalt hat. Nach kurzer Aus-
sprache wurde dieser Antrag einstimmig bei einer Enthaltung durch die Versammlung
abgelehnt.

zu Top 12:

Bisherige Vorsitzende, Frau Sybille Hammon, begründet ihren Rücktritt, bedankt sich
bei der Vorstandsschaft für die Unterstützung in ihrer 8-jährigen Amtszeit. Nadja Krat-
zer und neuer Vorstand werben um mehr Mitwirkung der Vereinsmitglieder bei den Ak-
tivitäten und wollen Kontakte mit der Geschäftsleitung von medi Bayreuth fortsetzen
und Mitglieder über e-mail informieren.
Josef Will verspricht, den neuen 1. Vorstand zu unterstützen und gibt seine Ansicht
kund, warum der Verein Mitglieder verliert. Peter Habermann will Aktionen mit neuen
Spielern wiederbelbt sehen.






